

Santo Domingo, 28 de agosto de 2023

Señor
Miguel Vargas Maldonado
Partido Revolucionario Dominicano (PRD)

Luego de 32 años de militancia en las filas del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), donde libré grandes luchas sociales en beneficio del pueblo, junto al más grande líder de masas, el Dr. José Francisco Peña Gómez, **hoy presento mi renuncia irrevocable como dirigente nacional de este partido. Estoy en total desacuerdo con la alianza presentada recientemente con organizaciones políticas.**

En su afán de realizar una alianza improductiva que obedece exclusivamente a sus intereses personales, la cual es contraria de manera total a los parámetros ideológicos del Dr. José Francisco Peña Gómez y, de manera muy especial, perjudica el bienestar de nuestra nación. En este documento público para la historia, reafirmo mi convicción de que usted tiene al Partido Revolucionario Dominicano secuestrado, y lo dirige de manera hostil y autoritaria, traicionando los principios y valores que nos enseñó el Dr. José Francisco Peña Gómez. Estoy convencida de que tiene el firme compromiso de destruir al PRD.

Atentamente,



Altagracia Tavárez
Dirigente Nacional PRD